

NOIS | NORD-DAUPHINÉ

VIRIEU |

La Poste : le groupe citoyen lance une enquête auprès des habitants

Dans le canton de Virieu, comme dans tout le département de l'Isère, de nombreux élus ont exprimé leur refus du projet annoncé par La Poste de diminution des services postaux. Un groupe citoyen des communes de la Vallée de la Bourbre s'est constitué au lendemain des rassemblements du 29 novembre tenus devant les bureaux de poste de Virieu et des Abrets. La voix des habitants, qui veulent défendre le service public, doit être entendue.

Le groupe est mobilisé, dans un premier temps, pour la défense des services publics de

proximité, le service postal et le service des trains TER. Des pétitions ont circulé à son initiative en décembre et janvier. Le grand nombre de signatures recueillies rend compte du manque d'information des usagers et de la nécessité d'organiser localement la concertation sur les projets d'évolution des services publics du territoire.

■ Développer un vrai projet

La Poste est essentielle à l'économie locale et au développement, notamment des petites entreprises, des artisans et des

commerçants. Elle est un lien entre les villages et les villes, les commerces et les familles. Les gens y sont attachés. C'est ce qu'ont voulu dire les habitants à travers la pétition déposée et signée dans les commerces et lieux publics de la vallée de la Bourbre pendant tout le mois de janvier. Plus de 900 personnes ont exprimé leur inquiétude sur le devenir du bureau de poste de Virieu. Elles appellent l'ensemble des élus à travailler avec La Poste sur un vrai projet de développement pour le service public postal basé sur les besoins de la population.



« Après la pétition, le groupe citoyen et l'association des commerçants Val-Virieu lancent une large enquête ».

C'est dans cet objectif, qu'avec l'appui de l'Union Commerciale Val Virieu, le groupe citoyen a pris l'initiative de lancer une large enquête qui va être réalisée au cours de ce mois. Gageons que le

meilleur accueil sera réservé aux questionnaires par les habitants, professionnels et responsables des associations de la vallée. Pour les contacts un courriel : groupe.citoyen@openmailbox.org.